



豊田市議会議員
作元 志津夫

一歩一歩 着実に!

新春を迎えられご家族ともどもご健勝のこととお慶び申し上げます。日頃より議員活動に対し、ご理解とご協力を戴き誠に有難うございます。年号も令和へと改元され新たな時代のスタート、超高齢社会への進展とAIやIOT、5Gといった情報化やデジタル化が本格的に動き始めます。スポーツでは東京オリパラが夏に開催され豊田市では4月に聖火リレーが展開されます。秋には、モータースポーツの世界ラリー選手権が10年ぶりに日本開催となり、下山や稲武等が会場となり多くの方々豊田市へ足を運ぶこととなります。引き続き元気な豊田市づくりのため、頑張っ参る所存です。今後ともご指導ご鞭撻を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

今回のレポートのポイント!

1 活動の紹介

国への要請・陳情や各種イベントへ参加しました。その一部について紹介します。尚、日頃の活動をホームページやInstagram Facebookにて掲載していますのでご覧ください。

2 暮らしの相談への対応

皆様からの要望に基づき順次改善しています。新設道路要望など長期に渡る内容もありますが、気づかれましたら遠慮なくご相談下さい。メールやSNSでも結構です。

3 12月議会の主な内容

12月議会では、学校給食センター条例の一部改正や松平地域屋根付き広場新設工事締結、第3期の子ども条例、補正予算など31件の議案について慎重審議しました。

1 各種活動の紹介

1. 道路整備促進に向け国への要請・陳情実施

会派市民フォーラムで国への陳情を実施しました。今回は、市内幹線道路の南北バイパスやR301号の整備、伊勢神トンネルの整備、更には、豪雨対策として矢作川の整備についても整備が加速するよう要望しました。

南北バイパスや国道301号、
矢作川改修に向け要望!



御法川信英国土交通副大臣

2. 内閣府や厚生労働省などからレクチャー

国の施策展開など最新の取組について定期的にレクチャーを受け、豊田市の施策展開への提言や予算要望へ活かしています。今回は、スマートシティとしてSociety5.0の取組みや農業へのICT活用、街づくりとしてウォークブル推進都市の取組、引きこもり対策や働き方改革について内閣府や厚生労働省の方にレクチャーを頂きました。

国の最新の取組を
レクチャー!



衆議院会館会議室にて

3. 台風による災害への支援として 義援金活動を展開

2019年は台風15号、19号、21号と相次ぐ上陸により甚大な被害をもたらしました。お亡くなりになった方へのご冥福と被災された皆さんの一刻も早い普通の生活へ戻れるよう仲間の議員の皆さんと一緒に義援金活動を実施しました。

定期街頭に合わせ
義援金活動!



名鉄豊田市駅周辺にて

